

*J'aime le mois d'avril, quand la nature se réveille au sortir de l'hiver. Le mois d'avril c'est une odeur qui fait frémir les narines, un air doux chargé de nous dire que le beau temps revient. C'est aussi une couleur, le vert tendre des arbres qui peu à peu se couvrent de jeunes feuilles, celles-là mêmes qui nous abriteront des rayons du soleil trop chauds de l'été. Voilà, moi c'est le mois d'avril qui me rend heureuse, le soir quand je ferme mes volets, j'aimerais que le temps s'arrête lorsque les rayons du soleil couchant couvrent d'or le petit bosquet qui se situe devant moi, c'est une image douce qui apaise l'esprit et invite au repos. Si vous avez l'occasion de sortir de vos villes avant la fin du mois d'avril trouvez-vous un coin paisible, respirez profondément et regardez le soleil se coucher sur les arbres.*